



**14^{ÈME} SESSION DU GROUPE DE TRAVAIL DE L'EPU DU CONSEIL DES DROITS
DE L'HOMME DES NATIONS UNIES**

**PROJET DE DÉCLARATION DE LA DÉLÉGATION DU CONGO
EXAMEN PÉRIODIQUE UNIVERSEL DU PAKISTAN**

Madame la Présidente,

La délégation du Congo souhaite une chaleureuse et cordiale bienvenue à la délégation du Pakistan conduite par SEM^{me} *Hina Rabbani Khar*,
Ministre des Affaires Etrangères.

Nous félicitons le Pakistan pour la présentation de son rapport national très exhaustif et méthodique, ainsi que pour son engagement renouvelé à poursuivre le dialogue constructif et la coopération avec les organes des Nations Unies et l'ensemble des Etats membres.

Le rapport soumis à l'examen et les informations complémentaires fournies ce jour par la délégation du Pakistan révèlent que d'importantes évolutions législatives et institutionnelles ont été enregistrées. C'est le cas, entre autres :

- du rétablissement des libertés civiles et du caractère démocratique des institutions publiques ;
- de la levée des restrictions imposées aux medias ;
- des amendements de la constitution pour renforcer les pouvoirs du Premier Ministre élu au suffrage direct ;
- d'une plus grande autonomisation financière des provinces ;
- de l'institution d'une Commission électorale plus indépendante et impartiale ;
- de la réforme du système judiciaire ;
- de la création d'une Commission nationale des droits de l'homme conforme aux principes de Paris ;
- du renforcement des attributions de la Commission nationale de la condition de la femme.

Nous avons aussi noté avec satisfaction la ratification par le Gouvernement du Pakistan de sept principaux instruments internationaux des droits de l'homme et l'invitation adressé à trois titulaires des mandats du Conseil en vue de l'évaluation de la situation des droits de l'homme dans ce pays.

Ces efforts illustrent l'engagement déterminé du Pakistan de se doter des outils et des moyens efficaces garantissant une meilleure promotion et protection des droits et des libertés fondamentales de la personne humaine.

La délégation du Congo estime que le Pakistan qui n'a épargné aucun effort dans la mise en œuvre des recommandations faites à l'occasion de l'EPU du premier cycle, mérite le soutien du Conseil en adoptant son rapport.

Je vous remercie.